

RCEME GEMRC

Adj Brisson Bélanger, CD

Après 19 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Brisson Bélanger prendra sa retraite le 19 octobre 2022.

L'adj Bélanger s'est enrôlé le 15 avril 2003 en tant que technicien de véhicule. Après avoir complété son QMB à Saint-Jean-sur-Richelieu, il a rejoint l'école du GEMRC à Borden pour effectuer son cours de métier NQ3. Une fois son cours complète en avril 2005, il a été muté au 5 Bon SG à Valcartier pour compléter son NQ4. Après avoir terminé son NQ5 en novembre 2007, il a été muté au 5 Bon Svc et a été déployé en Afghanistan en mars 2009 à septembre 2009. Le 13 avril 2009, l'adj Bélanger et son coéquipier ont reçu une mention élogieuse du Cdmt FOI AFG pour avoir sauvé la vie d'un frère d'arme Patrick Bédard (R) et laissant le nom de Karine Blais (décédé) gravé à jamais dans leurs cœurs.

En juillet 2012, l'adj Bélanger fut promu au grade de cplc et muté au Svc Tech de la BFC St-Hubert. Promu au rang de sgt en juin 2016, il fut à nouveau muté au 5 Bon Svc. En juin 2018, il fut muté au 35 Bon Svc en tant que Cdmt/A de la maintenance et SMC/I du Det SI. Promu à son grade actuel en juin 2020, il fut finalement muté au projet de la Capacité de récupération améliorée (CRA), DAPVS, DGGPET à Ottawa — une position qu'il occupera jusqu'à sa retraite des FAC.

L'adj Bélanger tient à remercier tous ses confrères de travail, ainsi que l'ensemble du personnel qu'il a eu la chance de côtoyer tout au long de sa carrière.



WO Brisson Bélanger, CD

After 19 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Brisson Bélanger will retire on 19 October 2022.

WO Bélanger enrolled on 15 April 2003 as a Vehicle Technician. After completing his BMQ in Saint-Jean-sur-Richelieu, he joined the RCEME School in Borden to complete his QL3 trade course. After completing his course in April 2005, he was transferred to 5 GS Bn in Valcartier to complete his QL4. After completing his QL5 in November 2007, he was transferred to 5 Svc Bn and deployed to Afghanistan from March 2009 to September 2009. On 13 April 2009, WO Bélanger and his teammate received a Commendation mention from the Cdmt AFG JTF for saving the life of a brother-in-arms Patrick Bédard (R) and leaving the name of Karine Blais (deceased) etched forever in their hearts.

In July 2012, WO Bélanger was promoted to MCpl and transferred to Tech Svcs at CFB St-Hubert. Promoted to Sgt in June 2016, he was again posted to 5 Svc Bn. In June 2018, he was transferred to 35 Svc Bn as the acting Maintenance commander and interim CSM of the CS Det. Promoted to his current rank in June 2020, he was eventually transferred to the Enhanced Recovery Capability (ERC) project, DSVPM, DGLEPM in Ottawa — a position he will hold until his retirement from the CAF.

WO Bélanger would like to thank all of his fellow employees, as well as all of the personnel he has been fortunate to work with throughout his career.



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

Une cérémonie officielle de Départ dans la dignité (DDD) n'aura pas lieu, mais tous les certificats, lettres, et articles qui accompagnent normalement un DDD seront remis au membre. Veuillez envoyer vos histoires, messages, et photos à l'adjum Shawn Kirk à Shawn.Kirk@forces.gc.ca.

A formal Depart With Dignity (DWD) ceremony will not be held, but all certificates, letters, and items that normally accompany a DWD will be delivered to the member. Please send your stories, messages, and photos to MWO Shawn Kirk at Shawn.Kirk@forces.gc.ca.

Arte et Marte

